

PRESSE – INFORMATION

vom **29. Juli 2020**

Sperrfrist: Keine

Erfolgreiche Neuauflage der Mitgliederversammlung des LSVS

Anschrift

Hermann-Neuberger-
Sportschule 4
66123 Saarbrücken

Telefon

0681 3879-110

Fax

0681 3879-154

E-Mail

info@lsvs.de
presse@lsvs.de

Internet

www.lsvs.de

Was am 26. Januar 2020 noch ergebnislos verlaufen war, ist ein halbes Jahr später endlich in trockenen Tüchern: Mit der Verabschiedung des neuen, im Gesetz zur Neustrukturierung des Landessportverbandes für das Saarland (LSVS) vorgeschriebenen Delegiertenschlüssels kann das Präsidium unter Leitung von Adrian Zöhler für einen weiteren Schritt in Richtung künftige Organisation des Verbandes Vollzug melden. Wenn in naher Zukunft die Bestellung der beiden Vorstände durch den Anfang 2020 gewählten Aufsichtsrat erfolgt - noch sind einige rechtliche Hürden zu nehmen - dann kann das neue, im Herbst 2019 vom Landtag beschlossene LSVS-Gesetz in toto in Kraft treten. Die erneut einberufene und damit zweite außerordentliche Mitgliederversammlung des Jahres fand am frühen Abend des 28. Juli 2020 in der Süd-West-Halle in Bous statt, die der Bürgermeister der Gemeinde, Stefan Louis, selbst Präsident des Karate-Verbandes, dem LSVS dankenswerterweise zur Verfügung gestellt hatte und in die die Vertreter der Sportfachverbände, der korporativen Mitglieder sowie das Präsidium u.a. auf Grund der Corona-Einschränkungen ausweichen mussten. Ab sofort besteht die Mitgliederversammlung des LSVS nach dem jüngsten Votum der 245 stimmberechtigten Vertreterinnen und Vertreter von 46 Fachverbänden, korporativen Mitgliedern sowie des Präsidiums - bei nur zehn Gegenstimmen - zwingend aus maximal 101 Delegierten. Zugleich hatten die Delegierten die entsprechend anzupassende Satzung (§ 13,2), die bisher ohne diese Obergrenze galt, mit ebenfalls großer Mehrheit verabschiedet. Künftig wird jeder Fachverband mit mindestens einer Stimme und die mitgliederstärksten Verbände ihrer Größe entsprechend mit mehr Stimmen (Hare-Niemeyer-Verfahren) dem künftigen obersten Organ des LSVS angehören, womit die Position der kleineren Verbände nach dem Willen des Gesetzgebers gestärkt wird. Mit den Worten „Mir fällt ein Stein vom Herzen“, bedankte sich Präsident Zöhler bei den versammelten Sportfunktionären und zugleich beim Team der Landessportschule unter Leitung von Hauptgeschäftsführerin Karin Becker für die immense Vorbereitungsarbeit und die optimale Durchführung der „außerordentlichen und ungewöhnlichen Mitgliederversammlung“. Nach 27 Minuten verabschiedete der noch amtierende Chef an der Spitze des Verbandes die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit den Worten: „Bleiben Sie gesund. Und dem LSVS alles Gute auf dem Weg in die Zukunft.“

Ansprechpartner

Ihr Ansprechpartner für redaktionelle Fragen:

Mischa Theobald, Jürgen Lässig und Rolf-Dieter Ganz

presse@lsvs.de

Über den LSVS

Der Landessportverband für das Saarland ist eine rechtsfähige Körperschaft des öffentlichen Rechts mit Sitz in Saarbrücken. Er ist die Vereinigung der Sportvereine und -verbände im Saarland, Mitglied des Deutschen Olympischen Sportbundes und mit rund 370.000 Mitgliedern die größte Personenvereinigung des Saarlandes. Der LSVS dient der Förderung des Sports im Saarland und unterstützt insbesondere die Fachverbände und Verwaltungsarbeit der ihm angehörenden Fachverbände finanziell und organisatorisch; er fördert die Verwirklichung ihrer sportlichen Interessen. Er schafft mit seinen Mitgliedern die Voraussetzung zur Förderung des Breiten-, Freizeit- und Gesundheitssports ebenso wie des Leistungs- und Spitzensports.

Weitere Informationen Weitere Informationen erhalten Sie unter: www.lsvs.de → LSVS → Aktuell → Presseinformationen

Folgen Sie uns auch auf Facebook: <https://de-de.facebook.com/LandessportverbandSaarland/>

Twitter: https://twitter.com/LSVS_Saarland

Instagram: https://www.instagram.com/lsvs_saarland/

Sie möchten in unseren Presseverteiler mit aufgenommen werden?

Schreiben Sie uns eine formlose E-Mail an: presse@lsvs.de